
Semana 6 

 
1 ¿Qué hemos logrado hasta el momento y cómo lo hemos hecho? 
 
Consideramos que hemos conseguido poco debido al poco contacto con todos los 
niños de la clase y a que en los lineamientos de primaria estamos apuntando a 
trabajar con las materias instrumentales. No obstante, se tuvo conversaciones sobre 
científicos, ciencia en general y el club, que se podía llegar dar. 
 
2 ¿Qué nos falta lograr y por qué? 
Entendemos que la escasa comunicación con los niños ha dificultado la formación de 
un club de Ciencias que atienda y nazca desde los planteos y necesidades de ellos. Si 
bien en alguna situación de clase virtual se ha planteado el trabajo con Ciencias en el 
campo de química teniendo una buena respuesta de ellos. No se logra un contacto 
con la mayoría de la clase lo que deja a la gran mayoría de los niños por fuera de 
estas actividades y de estos aprendizajes.  
 
3 ¿Cómo planificamos seguir para avanzar? 
A partir del 15 volvemos a la presencialidad y entendemos que desde allí podremos 
organizar el trabajo de una mejor forma. De igual manera la idea es continuar con 
reuniones entre nosotras para planificar todo con tiempo y poder luego organizarnos 
para trabajar con los niños acorde a sus intereses y a lo que se vaya dando con 
respecto al club, desde instancias presenciales a no presenciales. 
 


